

En ejecución Ventanilla Única del Comercio Exterior cubano



La Habana, 2 nov (RHC) Facilitar los trámites que le permitan al empresariado insertarse en las dinámicas del comercio exterior, simplificar procedimientos y agilizar términos, constituyen las principales ventajas de la Ventanilla Única del Comercio Exterior, plataforma digital en construcción que fue presentada este jueves durante la cuarta jornada de Fihav 2018, y que se estima esté en pleno funcionamiento a finales de diciembre del 2019.

De acuerdo con Vivian Herrera, directiva del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex), la Ventanilla Única (Vuce Cuba) «consiste en un portal web que facilitará la gestión de los empresarios cubanos para la importación y exportación de mercancías».

Este proyecto, dijo, nació en el 2014, aunque su desarrollo e implementación fue aprobado dos años después, y no fue hasta abril del 2018 que se iniciaron los trabajos con la Empresa de Aplicaciones Informáticas (Desoft), encargada de adecuar la plataforma de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Comercio y el Desarrollo (Unctad), a las condiciones del comercio en Cuba, explica el periódico Granma.

Según Alina Isasi Genix, directora del Proyecto Ventanilla Única en Desoft, esta plataforma cuenta de tres etapas. La primera, que debe finalizar en diciembre próximo, corresponde a la clasificación, o sea, el

levantamiento de todos los procedimientos, regulaciones y permisos necesarios para realizar el Comercio Exterior, de modo que los usuarios puedan acceder a ellos desde el portal.

La segunda, añadió, es la simplificación, ya que hoy existen trámites repetidos, cuya identificación permitirá agilizar procesos; y la tercera se relaciona con la realización online de todos los trámites, mediante un formulario único, en el cual el usuario hará referencia a sus intereses y que la Ventanilla tramitará. El final del proceso sería el pago, también online, de los trámites que así lo requieran.

Unido a la simplificación, clarificación y agilidad que reportará este servicio, Isasi Genix también destacó como otra ventaja la interoperabilidad entre las diferentes ventanillas que utilicen similar plataforma.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/175511-en-ejecucion-ventanilla-unica-del-comercio-exterior-cubano>



Radio Habana Cuba